



Panela Anderson
rasguña los 50 con espectacular cuerpo



Peléez se va del América

Pidió a un alto directivo del Club su salida de manera voluntaria



FMF oficializa regreso del futbol a SLP

Participará en la Categoría de Ascenso y el equipo se llamará Atlético San Luis, destacó Enrique Bonilla

27 de abril de 2017

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Jueves

Año LXXIV número 26918
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00

twitter @elheraldoslp

El Herald

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí



El Huracán se llenó de fiesta

Con agónico gol de Jara, los Tuzos consiguieron su boleto al Mundial de Clubes



Cárcel y reparación de daño exige Iglesia para Toranzo

Ex funcionarios municipales hunden a Mario García

Ex servidores del Ayuntamiento hunden ante la Contraloría Interna capitalina al ex presidente municipal, Mario García Valdez, por el pago irregular al servicio operativo de fotomultas y por el uso indebido de un recurso asignado al programa "Vivienda Digna 2015" cuyo total del monto superan los 28 millones de pesos, por lo que se ha iniciado un procedimiento contra quienes resulten responsables.

Lo anterior fue confiado por el titular de la dependencia, Enrique Alfonso Obregón, quien aludió han sido dos procedimientos los iniciados, de los cuales uno de ellos esta relacionado con un pago irregular a la empresa "Inteltráfico", cuyo monto asciende a los 25 millones de pesos, el cual contemplaría dar cobertura al costo generado por infracciones adeudadas derivadas por fotomulta.

Tras la auditoría practicada por la Tesorería Municipal y por la Contraloría Interna a los estados financieros del mes de mayo durante el 2015, se logró detectar que el trámite de la Tesorería en este rubro carece de la firma del director general de Seguridad Pública Municipal, además de las inconsistencias como el no acreditar que el monto pagado se haya recaudado por esta municipalidad.

Indicó que al iniciarse las comparecencias dentro del Procedimiento de Responsabilidad Administrativa referente a este tema, ex servidores públicos encausados realizan imputaciones directas al ex alcalde Mario García Valdez, por lo que se buscará que el Congreso del Estado resuelva la presunta responsabilidad del ex mandatario municipal, ya que es la autoridad facultada para ello.



Contraloría promueve dos procedimientos contra el ex Alcalde por desvíos e 28 mdp: Alfonso Obregón.

Congreso, ASE y Gobierno encubrieron finanzas de FTF: PAN

Gamaliel Vázquez Martínez

Tendría que involucrarse a la Auditoría Superior de la Federación en el tema del desvío de un recurso etiquetado al Fondo de Pensiones para maestros de Telesecundaria durante el sexenio del ex Gobernador priista, Fernando Toranzo Fernández, al haber una complicidad entre el Congreso del Estado, la Auditoría Superior del Estado y el Gobierno Estatal para encubrir las finanzas del ex mandatario potosino, acusó el presidente del Comité Directivo Municipal del PAN en la capital, Maximino Jasso Padrón.

Sobre el tema, el dirigente partidista señaló que debe de ser una instancia del orden federal la que participe en la investigación sobre los 400 millones de pesos que no fueron depositados a la cuenta de pensiones para los maestros de Telesecundaria, ya que si el Congreso del Estado y la Auditoría Superior del Estado dan nuevamente una hojeda al asunto "caeríamos exactamente en lo mismo (...)" en un conflicto de interés.

"Recordemos que el pasado diciembre se autorizaron las cuentas públicas del 2015 de Fernando Toranzo Fernández y prácticamente el Gobernador Carreras le dio el prácticamente el visto bueno tanto a la Auditoría Superior del Estado como al propio Toranzo; sabedores de que existía un desvío de recursos y fue permitido y solapado también por los diputados".

Indicó que al haber fallas en la fiscalización de los re-



Maximino Jasso padrón.

ursos públicos y al no haber la certeza sobre el destino final de los montos de la cuenta que manejó el ex gobernador, el tema se convierte en un acto de opacidad y corrupción que ha sido solapado por el actual Gobierno Estatal.

Dijo que para todos es sabido sobre la cantidad que representa el monto ejercido para la educación, el cual, desafortunadamente, se queda en los bolsillos de los altos funcionarios por lo que "es lamentable que los profesores tengan que vivir estas circunstancias; tengan que manifestar su propio derecho sobre un recurso que ya estaba etiquetado para su rubro".

Indicó que el papel que ha jugado la Auditoría Superior del Estado referente a la fiscalización de los recursos manejados por la pasada administración estatal, ha dado mucho a desear mientras que los diputados del Congreso del Estado se limitan a darle atención a los conflictos mediáticos en vez de darle importancia a los temas de relevancia como lo es la cuenta pública del ex mandatario potosino.

- Debe castigarse el desvío de recursos: Priego Rivera
- Que investigue ASE el dinero de Pensiones, demanda

Marcela Loyola

El vocero del Arzobispado de San Luis Potosí, Juan Jesús Priego Rivera señaló que no sólo se debe solicitar la prisión para el ex gobernador del estado Fernando Toranzo Fernández por las irregularidades cometidas durante su administración, ya que también debe exigir la reparación de los daños que ocasiono.

Expuso que es necesario que se abran las cuentas públicas del ex gobernador y se investiguen todas las irregularidades que se cometieron en las diferentes áreas durante su mandato, para que se pueda castigar el desvío de recursos.

"Si a la cárcel, si al castigo, pero tenemos que adelantar-

nos a la jugada, la verdad no ganamos nada con que este en la cárcel pero pierdo mucho si tú te llevas dos mil millones, lo que quiero es honestidad", dijo.

Priego Rivera pidió que la Auditoría Superior del Estado realice una revisión de las cuentas e investigue donde está el dinero del Fondo de Pensiones porque no se puede perder, "y creo que en este sentido si tienen que cambiar nuestras leyes, no sólo te voy a dar cárcel te voy a exigir que devuelvas ese dinero".

Indicó que es importante que los malos exfuncionarios regresen los recursos que se "perdieron" durante su administración, ya que no sirve de muchos que los metan en la cárcel mientras que los fami-



Juan Jesús Priego Rivera.

liars están gozando del dinero que es de los ciudadanos.

Manifestó que es necesario prevenir situaciones como las de Javier Duarte en Veracruz donde se robaron 2 mil millones de pesos del seguro popular y a los niños con cáncer se les inyectaba agua en lugar del medicamento que podría alargarles o salvarles la vida.

Alarma incremento de agresiones sexuales

Marco Luis Polo

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Equidad y Género diputada Dulcelina Sánchez de Lira, reconoció que es preocupante el incremento que se ha presentado en el número de agresiones sexuales registradas principalmente en zonas conurbadas de San Luis Potosí.

De ahí la necesidad de que las autoridades de los distintos órdenes de gobierno implementen las medidas preventivas, que

permitan inhibir la comisión de este delito en perjuicio principalmente de las mujeres.

Consideró que ante situación es necesario agilizar la declaratoria de "Alerta de Género" porque de esta manera se podrán implementar acciones preventivas y sobre todo, garantizar una mayor atención para salvaguardar la integridad y derechos de las mujeres.

Recordó que desde el Congreso del Estado, las legisladoras de los distintos grupos parlamentarios han exigido a la Secretaría de Gobernación que se emita dicha declara-

toria para San Luis Potosí.

La legisladora Dulcelina Sánchez señaló que "es una situación lamentable que la violencia en contra de las mujeres siga en aumento y las autoridades, no han sido capaces realmente de implementar acciones contundentes para mitigar y evitar que esto siga sucediendo".



Urgen medidas preventivas que inhiban el delito en perjuicio de las mujeres: Sánchez de Lira.

Sanctionarán con 4 años de prisión la cobranza ilegal hacia deudores

Cosas ciudad

Por: El Diablo Cojuelo

Int. Pág. 4-A